



三校交流会

令和8年度の三校（合川小、天名小、郡山小）の再編に向けて、昨年度と同様、本年度も、1年生～5年生で、交流会を実施しています。交流会については、オンラインで交流したり、実際に三校のこどもたちが集まって交流したりしています。

- 5年生交流会:令和7年6月23日(月)
 - ・レクリエーション
 - 人間ビンゴ、ドッジボール、人間オセロ
 - ・グループ別話し合い活動「あなたはどっち」
- 4年生交流会:令和7年6月27日(金)
 - ・アイスブレイク
 - ・学校探検
 - ・レクリエーション
 - ラインアップゲーム
 - ジェスチャーゲーム



三校交流会をして思ったことは、いろいろな人と仲良くなれてよかったなと思いました。理由は、今日、最初に会った時、合川小、天名小の人とあまり仲良くなかったからです。色々なゲームを通して、仲良くなれたので良かったです。

社会見学

6月17日(火)、5年生は名古屋に社会見学に行きました。午前中は、NHK名古屋放送局を見学し、実際に放映されている番組のスタジオを見学しました。午後は名古屋市科学館を見学し、色々な展示物に触れてきました。



放送局では、放送をどのようにしているのかが、よくわかりました。また、家族と行きたいなと思いました。

科学館では、筋肉や骨のしくみがわかりました。お手本があって、とてもわかりやすかったです。

交通安全教室

6月18日(水)、1年生、4年生、6年生で、交通安全教室を開きました。自転車に乗る時の注意点として、「ハンドルブレーキで止まる」「ひろがらない」「ふざけない」「ヘルメットをかぶる」「歩行者を守る」等を教えていただきました。



放課後の過ごし方

放課後の子どもたちの様子について、地域の方からお声をいただくことがあります。学校から4月当初に「生活のきまり」を子どもたちに渡し、その中で、放課後の過ごし方について説明をしましたが、今一度、紙面にて、再確認したいと思います。

- ・道路では遊びません。
- ・危険な場所（池、川、工事現場、線路など）では遊びません。
- ・公園は、決まりを守って使いましょう。
- ・子どもだけで、校区外へ出てはいけません。
- ・自転車に乗る時は、ヘルメットを着用しましょう。

色々ある中から、命の危険性に関わることや、地域の他の人に迷惑をかけてしまう可能性があるものについて、抜粋しました。お家でも、子どもたちと一緒に再確認をしてください。お願いいたします。